

Friedhofserweiterung mit „Punktlandung“ abgerechnet

Die Friedhofserweiterung in Güglingen ist abgeschlossen und wurde mit einer „Punktlandung“ abgerechnet. In der Ratssitzung am 24. Juni wurden die Bürgervertreter darüber informiert, dass die von 2008 bis 2014 durchgeführte Baumaßnahme absolut im Kostenplan verlaufen ist.



Die Baukosten einschließlich der Nebenkosten waren mit einer Summe von 1,170 Millionen Euro geschätzt worden. Während der Bauphase konnten die reinen Baukosten entsprechend der Vergabesummen auf 965.000 Euro reduziert und unter dem Strich mit 958.925,95 Euro abgerechnet werden.

Zuzüglich Grunderwerb (170.052 €) und Nebenkosten für Honorare und Friedhofs-Ausstattung (200.219 €) lag die gesamte Abrechnungs-Summe bei 1.128.981 Euro und wurde über die Haushaltspläne der Jahre 2008 bis 2013 finanziert.